

宮崎学園高等学校

〒880-8503

宮崎県宮崎市昭和町3番地

TEL 0985-23-5318



ホームページもチェック!

ミヤガクトピックス

第2号

ミヤガクの部活動 てんこ盛り

「どんな高校生活を送りたい?」との問いに、「勉強と部活動の両立を頑張りたい!」「部活動で先輩や後輩と楽しく活動したい!」と答える中学生は多いです。そこで、今回のミヤガクトピックスは、部活動についての特集です。

宮崎県高校総合体育大会

令和三年 六月開催

快進撃を続ける女子ハンドボール部、昨年度の大会に引き続き優勝! 決勝リーグでも、圧倒的なチーム力で、他を寄せ付けず優勝! 全国インターハイ出場権を得ることができました。東京オリンピックの原 希美先輩に続け!



やっぱり強い! 優勝

女子ハンドボール部

うれしい! 第3位 女子バレーボール部

ベスト8までは、いけるけどあと一勝がなかなかできなくて苦しんできた女子バレー部。ム力を養い、念願の入賞です! みんな、頑張ったね。これからの楽しみです。



コツコツ頑張ってきました! フェンシング 男子個人

エペ 優勝 フルーツ第3位

中川 粹君 普通科 3年 赤江中出身



中川君は、小学五年生からフェンシングを始め、小・中学校では全国大会に出場経験を持つ実力者。学校の勉強とクラブでの練習を両立しながら、コツコツと努力をしてきました。全国インターハイ初出場、おめでとう!

昨年は新型コロナウイルス感染拡大のため、規模を縮小したり、大会自体が行われない競技もありました。今年は、感染対策を行いながらの大会となりました。声を出して応援することもできず、保護者の応援もありませんでした。が、昨年、悔しい思いをした先輩の分まで頑張ることが出来ました。また、高校三年生にとっては高校生活最後の公式戦。応援して頂いたことに感謝の気持ちを述べた生徒も多くいました。

陸上競技部

南九州地区予選 熊本出場権獲得者

★男子800m 6位入賞

江藤 凱斗君 普通科 2年 野尻中出身

★女子100m ハードル 第3位

年増 悠那さん 経理科 1年 東大宮中出身

★女子4x100mリレー 4位入賞

平島 華乃さん 特進科 3年 宮崎学園中出身

木下 海音さん 普通科 3年 三股中出身

甲斐 菜々海さん 普通科 3年 妻中出身

年増 悠那さん 経理科 1年 東大宮中出身



合唱部

◆宮崎県合唱コンクール ◆NHK全国学校音楽コンクール 金賞受賞★九州大会へ

昨年度のコンクールは、コロナ禍のため中止になってしまいました。悔しい涙を流した先輩の思いを胸に、思いっきり歌いました。 どちらの大会もコロナ感染防止のため、厳しい条件下でのコンクールとなりました。九州大会でも美しいミヤガクハーモニーを響かせて欲しいです



8月1日 宮崎県合唱コンクール



8月20日 NHK全国学校音楽コンクール

文化部、頑張っています!

百人一首部

6月 宮崎県高等学校 小倉百人一首かるた 選手権大会 準優勝



8月 全国高校総合文化祭和歌山大会 宮崎県代表として出場

出場者 山下 そらさん 特進科 3年 宮崎学園中出身

山本 梨聖さん 特進科 2年 宮崎学園中出身



宮崎県は茨城、福岡、富山の三県と対戦しました。本来、五対五で行われる団体戦を三対三形式に縮小して実施されました。決勝トーナメントには上がることは出来ませんでした。他県の選手を相手に堂々と競技してきました。

第35回 国民文化祭・みやぎき 2020 全国障がい者 芸術・文化祭みやぎき大会



7月3日、メディキット県民文化センター・演劇ホールにて開会式が行われました。 天皇皇后両陛下がリモートで参加される中、栄誉ある役を堂々と果たすことができました。 開会式典において、本校合唱部がオープニング曲「光の中へ」の合唱と男子部員4名が国歌斉唱という大役を務めました。 天皇皇后両陛下がリモートで参加される中、栄誉ある役を堂々と果たすことができました。

吹奏楽部

宮崎県吹奏楽コンクール 金賞



吹奏楽コンクール 金賞 宮崎県代表 九州大会推薦

マリンバンド

宮崎県代表 九州大会推薦

書道部

宮崎県高等学校 席上揮毫大会 入賞しました!

第3位 仮名臨書の部 甲田 佳海さん 特進科 3年 西郷中出身

井野 愛子さん 特進科 1年 宮崎学園中出身

漢字臨書の部 優秀賞 門田 青奈さん 特進科 1年 宮崎学園中出身

武田 遥菜さん 普通科 1年 串間中出身

中武 希乃花さん 経理科 1年 宮崎学園中出身